

Release Notes 2.39.0

DECT160/210

1. Neue Funktionen

- **Mini-Multi-Cell:** Bis zu drei DECT160 können zu einer kleinen Multi-Cell-Lösung kombiniert werden.
- **MediaSec:** Zur Festlegung der Verschlüsselung von SIP-Verbindungen wird MediaSec unterstützt.
- **Konfiguration:** Die Unterstützung von gigaset-config.com wurde hinzugefügt.

2. Verbesserungen

- Die **UaCSTA**-Unterstützung wurde verbessert.
- Das **Tonschema** „Griechenland“ kann ausgewählt werden.
- Das **Löschen** eines Handsets funktioniert auch bei Großbuchstaben im IPUI.
- Das **xHTML-Telefonbuch** kann für Rufweiterleitungen verwendet werden.
- Unangekündigte Rufweiterleitungen (**Blind Call Transfer**) können deaktiviert werden.

3. Bugfixes

- Ein Update der Systemsoftware über eine 2-Wege-SSL-Verbindung schlug fehl.
- NOTIFY Broadcasts lösten falsche Message Waiting Indicators aus.
- Eine Übermittlung des Namens des Anrufers (CNIP) mit Sonderzeichen wurde nicht korrekt oder im Fall von „@“ gar nicht angezeigt.
- In persönlichen oder Gruppenverzeichnissen wurde keine Überschrift in der Eintragsansicht angezeigt.
- Bei der Verwendung von SRTP kam es nach 90 Tagen zum Ausfall der Sprachübertragung.
- Es kam zu Problemen, wenn im SIP FROM Buchstaben übertragen wurden.

Release Notes 2.39.0

DECT160/210

1. New functions

- **Mini-Multicell:** Up to three DECT160s can be combined to form a small multi-cell solution.
- **MediaSec:** MediaSec is supported for specifying the encryption of SIP connections.
- **Configuration:** Support for gigaset-config.com has been added.

2. Improvements

- **UaCSTA** support has been improved.
- The **sound scheme** "Greece" can be selected.
- **Deleting** a handset also works with uppercase letters in the IPUI.
- The **xHTML** phonebook can be used for call forwarding.
- **Blind call transfers** can be disabled.

3. Bugfixes

- An update of the system software via a 2-way SSL connection failed.
- NOTIFY broadcasts triggered incorrect Message Waiting Indicators.
- A transmission of the caller's name (CNIP) with special characters was not displayed correctly or, in the case of "@", not displayed at all.
- In personal or group directories, no heading was displayed in the entry view.
- When using SRTP, voice transmission failed after 90 days.
- Problems occurred when transmitting letters in SIP FROM fields.